

El Esport Club recibe al líder Olesa

El Parets gana el derbi y es segundo

XAVI GIMENEZ

El Parets se está convirtiendo en el protagonista en este inicio de Liga de la Preferente en su grupo I.

La victoria del pasado domingo ante el Esport Club Granollers confirma su gran momento, que le ha permitido ir escalando posiciones en la clasificación hasta situarse segundo con los mismos puntos que el líder Olesa que esta jornada venció al Amer (1-0).

Como era de esperar el derbi estuvo animado y fue competido. Para empezar, en los primeros minutos, el jugador del Granollers **Cuadros** fue expulsado por agresión, motivo que influyó en los planes del técnico **Lluís Bach**. A pesar de la inferioridad, el equipo local no logró abrir el marcador y al descanso se llegó con el empate inicial.

Cuando estaba a punto de finalizar el partido, el Parets aprovechó un contragolpe para marcar a través de **Quim** el único y definitivo gol que le daba la sexta victoria de la temporada. Con anterioridad, los granollerenses también habían dispuesto de oportunidades de inaugurar el marcador.

Fue una jornada para olvidar por parte del Esport Club que acabó con dos expulsiones y vio como se esfumaba un punto, pero el susto lo dio **Gerard Rosés** que tras chocar con un defensa perdió el conocimiento durante unos minutos. Afortunadamente el máximo responsable médico del club, **Antonio Yétor**, pudo atenderle en el mismo campo y le acompañó en la ambulancia al Hospital General donde estuvo hasta el lunes en observación. Al cierre de esta edición, desde el departamento de prensa nos han comunicado que el futbolista se encuentra en buen estado y estaba a la espera de poderse incorporar al grupo.

Y este domingo se disputa en Granollers un nuevo partido que se presenta muy interesante con ambos equipos necesitados de victoria. El Esport Club recibe al Olesa (12'15h) que llega con la intención de ganar para mantener la posición privilegiada, mientras que los locales, no pueden permitirse otro tropiezo, quieren ganar para volverse a colocar en el grupo de cabeza y



Josep Garcia

Los últimos resultados obligan al Esport Club a vencer al Olesa (momento de inconsciencia de Rosés).



Xavier Solanas

El Bellavista-Milán logró vencer a L'Escala y ya es sexto.

sobre todo, ir retomando poco a poco las sensaciones de inicio de temporada.

SIN PERDER LOS ÁNIMOS

En el Esport Club Granollers no quieren perder la calma a pesar de los últimos resultados sumados, especialmente las derrotas seguidas en los derbis ante Canovelles y Parets, respectivamente. La buena línea con la que se empezó el campeonato se ha visto frenada por lo que el equipo ha pasado de ocupar la primera posición a bajar hasta la séptima, si bien es cierto que las diferencias son cortas.

El jugador **Arnau** confirma lo citado anteriormente y se muestra optimista de cara a los próximos enfrentamientos: "no hay que ser alarmista, llevamos dos semanas con resultados negativos, pero no por ello debemos perder la cal-

ma, hemos sido nosotros los que nos hemos metido en esta situación y seremos los que salgamos de ella, espereemos este mismo fin de semana. Ahora nos enfrentamos a dos equipos de la zona alta, Olesa y Vic, buenas pruebas para reaccionar y volver a ser los de hace un mes. A la que comencemos el partido marcando, nos dará tranquilidad y confianza, aspectos que nos ayudarán para volver a sumar victorias".

El defensa vallesano también comentaba el partido disputado en Parets refiriéndose, entre otras cosas, a la efectividad. Según Arnau: "somos el equipo a batir en la comarca y hasta el momento los planteamientos rivales han tenido éxito. Nosotros somos conscientes que es así, que debemos llevar la iniciativa, pero a pesar de ello, no hemos logrado encontrar el camino del gol y de ahí que aparezcan los nervios. Precisamente, en Parets, buscamos desesperadamente la victoria y

Parets	1
E.C. Granollers	0

Parets: Oriol, Xavi, Alba (Isaac), Santi (Xavier), Jaume, Fran, Ferran (Jorge), Juan Carlos, Jonathan, Quim, Alexis (Javier) y Pol (Pau).

Granollers: Allan, Rosés (David), Lluís, Diéguez, Arnau (Didac), Vasco, Cuadros (López), Gavilán, Oscar, Carlitos (Fàbrega), Pérez y Valentí.

Goles: 1-0, minuto 90, Quim.

Clasificación: El Esport Club es ahora séptimo con un balance de 3 victorias, 3 empates y 2 derrotas.

Próxima cita: El Granollers recibe al líder, el Olesa, el domingo a las 12:15 horas.

en una contra nos sorprendieron, está claro que las ganas de marcar nos traicionaron. Enviamos un balón al poste y tuvimos buenas ocasiones, aunque no hubo manera de superar al portero rival".

EL RUBÍ FRENA AL CANOVELLES

La Unió Esportiva no pudo dar continuidad a la gran alegría que supuso ganar en el campo del Esport Club una semana antes y cayó en casa frente al Rubí por 1 a 2. Fueron los canovellenses los primeros en marcar con un gol de **Berni** en el minuto 20, pero no pudieron disfrutar mucho tiempo de la ventaja ya que el rival en 5 minutos le dio la vuelta antes del descanso.

En la reanudación, la Unió Esportiva pudo empatar gracias a un penalti que finalmente paró el portero. Además, la expulsión de **Piñol** complicó las cosas para el equipo dirigido por **Francesc Inglada** y **Manolo Parralo** que manifestaba lo siguiente: "es una lástima haber perdido porque hemos jugado bien. El equipo ha mantenido el nivel, aunque en esta ocasión las cosas no han salido como deseábamos destacando además, el potencial del Rubí, uno de los mejores del grupo. Hay que seguir trabajando igual, intentar sacar un buen resultado de Ripollet".

En cuanto al Bellavista, logró vencer a L'Escala por 1 a 0, una victoria que le sirve para mantenerse sexto y afrontar con moral el partido de este fin de semana ante el Llagostera, octavo con 11 puntos, siendo con 15 goles de los más realizadores, aunque por otro lado ha encajado 10.